
A C T A         Nº   41  

 
En Montevideo, a los veintiocho días del mes de mayo del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta, 

se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la 

asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Be-

dat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Manuel Román, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. 

Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Ja-

vier Bellini y Sr. Basilio Expócito. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 40 del 21.05.2013. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
Se lee nota del Club Oriental de Paso de los Toros, solicitando se realice una nueva inspección al estadio donde 

están jugando, teniendo en cuenta que pasan a la segunda fase y que el Estadio Omar Odriozola aún no está dis-

ponible. 

Se lee una nota del Club Wanderers de Santa Lucía, que fuera rival del Club Oriental en la última fecha. Mani-

fiestan su discrepancia con que se haya habilitado la cancha, dando cuenta de las múltiples carencias que tiene. 

En especial, vinculadas a las sanitarias y a las de seguridad. Expresa que les habían ofrecido el vestuario del 

Odriozola y que, cuando fueron, estaba cerrado. 

El Sr. Expócito aclara que la cancha fue habilitada para la primera fase, con indicaciones sobre las cosas que 

debían mejorar. 

El Sr. Gómez refiere a la reunión que mantuvieron en la previa con un dirigente de Wanderers. El mismo planteó 

la preocupación de que se haya fijado un partido en una cancha que no reúne condiciones de seguridad. 

Se le contestará a Oriental que la habilitación era solo para primera fase. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE  –  SEXTA FECHA 

SERIE A - LIBRE: SAN EUGENIO (ARTIGAS) 

WANDERERS (ARTIGAS) – ZORRILLA (ARTIGAS): Domingo 2  Junio Hora 15:00; Estadio “Matías González” 

de Artigas; Arbitros de Rivera: Luis Rodríguez (Central), Enrique Farías y Wilmar López (Asistentes). 

Veedor Mtro. Jorge Abreu. 

SERIE B - LIBRE: PEÑAROL (GUICHON) 

FERRO CARRIL (SALTO) – SALTO URUGUAY (SALTO): Sábado 1º Junio Hora 15:30; Estadio “Ernesto Dickin-

son”  de Salto; Arbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes (Asis-

tentes). Veedor Sr. Luis Arreseigor. 

SERIE C 

TULIPAN (FRAY BENTOS) – BERLIN (NUEVO BERLIN) Domingo 2 Junio Hora 15:00; Parque “Abatte” de Fray 

Bentos; Árbitros de Salto: José De los Santos (Central), Miguel Pereira y Víctor Rodríguez (Asistentes). 

Veedor Sr. José Sánchez. 

SUD AMERICA (MERCEDES) – 18 DE JULIO (FRAY BENTOS): Domingo 2 Junio Hora 16:00; Parque “Bristol” 

de Mercedes; Árbitros de Paysandú: Eris Herrera (Central), Sergio Podstavka y Charles Barreto (Asistentes). 

Veedora Sr. Walter Toneguzzo. 

SERIE D 

SANTA CATALINA (SANTA CATALINA) - BARRACAS (DOLORES): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio “1º 

de Agosto” de Santa Catalina; Arbitros de Canelones Capital: Hugo Bragunde (Central), Raúl Bonilla y Richard 

Suárez (Asistentes). Veedor  Sr. José Revetria. 

PROGRESO (DOLORES) – ARTIGAS (CARMELO): Domingo 2 Junio Hora 16:00; Parque “Juan A. Lavalleja” de 

Dolores; Arbitros de San José Interior: Luis Maciel (Central), Luis Medina y Orlando Rodríguez (Asistentes). 

Veedor Sr. Juan Feller. 

SERIE E - LIBRE: POLANCOS (NUEVA PALMIRA) 

EL SEMILLERO (COLONIA) - EL GENERAL (COLONIA): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio del Club El Se-

millero de Colonia; Árbitros de Tacuarembó Interior: Richard Hunderwatt (Central), Claudio Salmentón y Luis 

Furtado (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Bertín. 

SERIE F 
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RIO NEGRO (SAN JOSE) – TIERRA DE CAMPEONES (LAS PIEDRAS): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio 

“Casto Martínez Laguarda” de San José; Árbitros de Florida Capital: Damián Méndez (Central), Ricardo Dos 

Santos y Carlos Sosa (Asistentes). Veedor Sr. Álvaro Ciganda. 

ESPARTA (VALDENSE) - UNIVERSAL (SAN JOSE): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Parque “Dr. Emilio Andreon” 

de Valdense;  Árbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Jean Pereira y Darío Estramil (Asis-

tentes). Veedor Sr. Heber Dorta. 

SERIE G - LIBRE: SANTA BARBARA (TRINIDAD) 

NACIONAL (FLORIDA) – PORONGOS (TRINIDAD): Domingo 2 Junio Hora 14:00; Estadio “Campeones Olímpi-

cos” de Florida; Árbitros de Maldonado Capital: Carlos Sotelo (Central), Edison Padilla y Ruben Burroso (Asis-

tentes). Veedor Sr. Cipriano Curuchet. 

SERIE H 

WANDERERS (SANTA LUCIA) - BARRIO VIÑA (SARANDI GRANDE) –Domingo 2 Junio Hora 15:00; Parque 

“Marcelino Briano” de Santa Lucia; Árbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), José Mo-

reira y Noemí Da Silva (Asistentes). Veedor Sr. Guillermo Fernández. 

SANTA BERNARDINA (DURAZNO) - ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS): Sábado 1º Junio Hora 16:30; Esta-

dio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Árbitros  de Río Negro Interior: Lisandro Garay (Central), Jorge Her-

nández y José Pelayo (Asistentes). Veedor Sr. Gonzalo Recuero. 

SERIE I 

RIVER PLATE (FLORIDA) - NACIONAL (SARANDI DEL YI): Domingo 2 Junio Hora 16:00; Estadio “Campeones 

Olímpicos” de Florida; Árbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Ruben Burroso y Edison Padilla 

(Asistentes). Veedor Dr. Fernando Pérez D`Auria. 

RACING (DURAZNO) – INDEPENDIENTE (TRINIDAD): Sábado 2 Junio Hora 14:30; Estadio “Silvestre O. 

Landoni” de Durazno; Árbitros de Río Negro Interior: Luis Añasco (Central), José Pelayo y Jorge Hernández 

(Asistentes). Veedor Sr. Javier Sainz. 

SERIE J 

VALDENSE (VALDENSE) – RIVER (PANTA): Domingo 2 Junio Hora 11:30; Parque “Dr. Emilio Andreon” de Val-

dense; Árbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), Darío Estramil y Jean Pereira (Asistentes). 

Veedor Sr. Heber Dorta. 

CENTRAL (SAN JOSE) – NACIONAL (NUEVA HELVECIA): Domingo 2 Junio Hora 11:30; Estadio “Casto Martí-

nez Laguarda” de San José; Árbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Carlos Sosa y Ricardo Dos 

Santos (Asistentes). Veedor Sr. Oscar Veiga. 

SERIE K 

DARLING (CANELONES) – ATLANTA (PANDO): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio del Club Liverpool de 

Canelones; Árbitros de Soriano Interior: Mauricio Simaldoni (Central), Washington Banchero y Héctor Gutié-

rrez (Asistentes). Veedor Sr. Luis Kenis. 

JUANICO (JUANICO) – RIVER PLATE (SAN JOSE): Domingo 2  Junio Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez 

Monegal” de Canelones; Árbitros de Colonia Capital: Christian Bouvier (Central), Heber Godoy y Gustavo Ferrei-

ra (Asistentes).  Veedor Sr. José Luis Segredo. 

SERIE L - LIBRE: VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA) 

PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS) – IDEAL (SANTA ROSA): Domingo 2 Junio Hora 11:00; Estadio “Anselmo Meirana” 

de Piriápolis; Árbitros de San José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Fabio Amuedo y Javier Rodríguez (Asis-

tentes). Veedor Sr. Basilio Expócito. 

SERIE M - LIBRE: INDEPENDIENTE (BATLLE Y ORDOÑEZ) 

UNION (CHARQUEADA) - MELO WANDERERS (MELO): Domingo 2 Junio Hora 16:00; Estadio “Ventura Robai-

na” de Vergara; Árbitros de Rocha: Walter De Cuadro (Central), Pablo Fernández y Nelson Ricco (Asistentes). 

Veedor Sr. Bernardo Carballo. 

SERIE N 

GUARANI SARANDI (MINAS) – CERRO COLORADO (CASUPA) Domingo 2 Junio Hora 15:30; Parque “Fidelino 

Sosa” de Minas; Árbitros de Maldonado Interior: Fernando Pígola (Central), José Vizcaíno y Mario Ortiz (Asis-

tentes). Veedor Sr. Waldemar García. 

NACIONAL (MINAS) – EL INCA (CASUPA): Domingo 2 junio Hora 13:30; Parque “Fidelino Sosa” de Minas;  

Árbitros de Maldonado Interior: Aníbal Sosa (Central), Mario Ortiz y José Vizcaíno (Asistentes). 

Veedor Sr. Humberto Telechea. 

SERIE O - LIBRE: ITUZAINGO (PUNTA DEL ESTE) 

DEFENSOR (MALDONADO) – NACIONAL (CASTILLOS): Domingo 2 Junio Hora 11:00; Campus “Domingo Bur-

gueño” de Maldonado; Árbitros de Florida Interior: Néstor Izquierdo (Central), Charles Carreras y Juan Sca-

vino (Asistentes). Veedor Sr. Jorge Suárez. 

SERIE P 
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FERNANDINO (MALDONADO) - SAN CARLOS (SAN CARLOS): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio del Club 

A. Fernandino de Maldonado; Árbitros de Durazno: Guillermo Arismendi (Central), Jorge López y Lincoln Milans 

(Asistentes). Veedor Sr. Miguel Abella. 

PROGRESO (EST. ATLANTIDA) – SAN JACINTO (SAN JACINTO): Domingo 2 Junio Hora 15:30; Estadio del 

Club Progreso de Estación Atlántida; Árbitros de Flores: Fernando Di Maggio (Central), Federico Núñez y José 

Avila (Asistentes). Veedor Sr. Sergio Olivera. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 102: Federación Soriano solicita reintegro depósito apelación ante Tribunal de Alzada. No corresponde. En 

la fecha se tomó conocimiento que salió el fallo.  

   “   103: Dirección Nacional de Deporte eleva expediente, para conocimiento e informe, sobre pedido de beca 

de la Asociación de Entrenadores de Mercedes. Se dará respuesta.  

   “    104: Juzgado Letrado 1er. Turno de Florida intima informe.  Se dará respuesta. 

   “    105: Liga Río Branco comunica autoridades. Se registra. 

   “    106: Diputado Nacional Nicolás Ortíz invita a evento ya realizado. Téngase presente. 

  “     107: AUF convoca a Asamblea Extraordinario 7 junio hora 19:30. Concurrirán el Dr. Bermúdez y el Sr. Mo-

segui. 

  “     108: Confederación del Sur eleva declaración de Congreso de Durazno del 24 de mayo. Téngase presente.  

  “     109: Esteban Paiva de Lago Merín solicita información para conformar Liga. El Sr. Gabito solicita que se le 

envíe el mail para realizar gestiones. 

Se recibieron asimismo: 

 Liga Minuana comunica autoridades. Se registra. 

 Comisión Especial de Deportes de Cámara de Representantes remite comunicado llamando a postulan-

tes para el “Reconocimiento José Nasazzi y Obdulio Varela”. El plazo es hasta el 30 de junio. El Cr. Se-

gura recuerda que, en el año anterior, le otorgaron una mención al Sr. Luis Dogliotti, cuya postulación la 

hizo la Organización. 

 Confederación del Litoral informa autoridades. Se registra. 

 Confederación del Litoral comunica Congreso Extraordinario el próximo sábado 8 de junio. Téngase 

presente. 

Se recibió una plaqueta de la familia de Carlos Rodríguez Sotto de agradecimiento a los Dirigentes y Funciona-

rios por distinguir con su nombre la 10ª Copa Nacional de Selecciones, y por haber compartido con él durante 

años jornadas de trabajo.  

El Sr. Márquez, en nombre del Ejecutivo, agradece. Dice que fue un dirigente muy importante que merecía el 

homenaje. 

 

SECRETARIO DE PRENSA 
El Sr. Larrosa dice que considera que fue un tema muy manoseado por todos. Qué hubo hechos que llevaron a 

que se manoseara a los propios interesados. Por eso pide que no se resuelva ahora, que pase al próximo Ejecuti-

vo. Cree que lo ideal es no tomar resolución en este momento. 

El Sr. García dice que piensa lo contrario. Que cuanto antes se resuelva mejor. Da ejemplos de actividades que 

no han sido suficientemente difundidas. Cree que no se está comunicando bien lo que hacemos. 

Recuerda como fue el proceso. Dice que quedó una lista de nombres los que son excelentes candidatos. Que hay 

una Comisión formada. Dice que sería cuestión de que la Comisión eligiera a algunos para entrevistarlos. 

Dice que no cree que haya manoseo. Que reconoce que hubo una filtración de la lista que hizo el Sr. Vigorito. 

Reconoce que él mismo se la envió a todos los consejeros. Y que el Sr. Nelson Fernández la remitió a la Confe-

deración Litoral Norte, y de allí se filtró a la prensa. 

El Sr. Bares recuerda que la lista fue armada por el Sr. Vigorito, sin la participación de la Comisión formada. 

Dice que ya había planteado a algunos compañeros su idea de declarar desierto el llamado. Dice que sigue con la 

misma tesitura. Dice que se afirma en su visión después que un Consejero hizo declaraciones en un medio de 

prensa sobre el tema, pidiendo no ser identificado, aunque todos sepamos quien fue. 

Dice que, a esa altura, la adjudicación del cargo parece inconveniente porque se han sumado motivos extras. 

El Sr. Bellini dice que, en lugar del Secretario de Prensa, se podría hablar con algún Instituto de formación para 

que se cubriera el cargo con pasantías. 

El Sr. García dice que hay situaciones para las que el Secretario de Prensa se torna fundamental. 

Dice que si estuvo mal la propuesta que se haga de nuevo. Dice que la filtración en la prensa no debe ser un ar-

gumento porque, en otra instancia, bastaría publicar algo para abortar una decisión. 

El Sr. Gabito dice que nadie discute la importancia del cargo. Pero no se ha resuelvo. Sin dudas porque algo se 

hizo mal. 
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Se habló mucho de las filtraciones. 

Cree que el tema se fue de manos. Que se manejó mal. Que se ha perdido credibilidad sobre el mismo. 

El Sr. Román dice que está de acuerdo con lo expresado por el Sr. Gabito. 

El Dr. Bermúdez expresa que en el fondo hay acuerdo en la importancia de cubrir el cargo. Cree que hubo pro-

blemas de forma. 

Dice que se debería evaluar a lo que se llegó y ver si se puede retomar. 

El Sr. Larrosa dice que se equivocaron los procedimientos. 

El Sr. Gómez dice que hace un año que se está en el tema. Se pregunta si los interesados siguen estándolo. 

El Sr. Alfonso dice que, de hacerse un nuevo llamado, con lo que pasó nadie se va a anotar. 

El Sr. Mosegui dice que, antes de resolver sobre una nueva propuesta, se debe tratar lo que ya tenemos. Dice 

que le preocupa la imagen que estamos dando. 

El Mtro. Mernies dice que no estuvo de acuerdo con los procedimientos y lo dijo desde el primer instante. Dice 

que el error principal se dio que cuando se hizo el llamado no se incluyó como iba a ser la ponderación. 

Las ponderaciones posteriores quedan mal porque parecen que fueran hechas a medida de alguien.  

También en las ponderaciones a seguir tenía discrepancias. Porque no estaban de acuerdo a lo que se había fija-

do como prioritario.  

Dice que el Secretario es necesario. Que habría que comunicarse con la gente que se anotó. 

Cree que no se debe hacer un nuevo llamado en este momento. Esta de acuerdo con declararlo desierto y que 

sea el próximo Ejecutivo que encare el tema. 

El Sr. García dice que el perfil lo hizo la Comisión de Finanzas y que la ponderación también. 

El Mtro. Mernies dice no está de acuerdo. Que no se presentó al Ejecutivo la ponderación.  

El Sr. García plantea que, para zanjar el tema, se contrate a una empresa que decida quienes son los mejores 

candidatos. Que se fijen los criterios que desea el Ejecutivo para que sea la empresa que lo resuelva. 

El Mtro. Mernies dice que además, en el trabajo que hizo el Sr. Vigorito, había errores en la ponderación de 

algunos postulantes. Dio ejemplos. 

El Sr. Márquez dice que la propuesta del Sr. García, de que sea una empresa, puede ser viable. 

Se pide un cuarto intermedio. 

Vueltos a sala, el Sr. Gabito propone dar a una empresa, a determinar, los currículos para que de una lista de 5 

candidatos, los que serán entrevistados. 

Así se aprueba. 

El Sr. Bares dice que se debe fijar una Comisión de consejeros para que estudien y propongan cuáles son las 

bases que se deben tomar para que la empresa aplique. 

Se designan a los Sres. Vigneaux, García, Gómez y Mtro. Mernies. 

Se solicitará cotizaciones a 2 o 3 empresas. 

 

COMISIONES 
FEMENINO 

El Sr. Bellini plantea su malestar porque hay decisiones que se tomaron y que él no tenía información. 

También plantea su molestia por una conversación mantenida con la Sra. Martha Costoya, quien, aparentemente 

en todo de broma, le consultó cuando se iba a poner las pilas para trabajar por el fútbol femenino. 

El Sr. García dice que, en general, ha habido molestias porque no llega información a miembros de alguna Comi-

sión. Dice que los miembros de las comisiones deben ir a buscar el trabajo, generar las iniciativas, no esperar.  

El Sr. Bares dice que, notoriamente, se está trabajando en el fútbol femenino por la inminencia del inicio del 

torneo. Cree que pudo haber alguna falta de informe, pero que las reuniones son permanentes. 

Se aprueba las propuestas de series. 

El Sr. Vigneaux plantea la situación generada en la Liga de Pando por pases de jugadores que pertenecen al Club 

Atlántida Juniors que no está jugando localmente. 

Se aclara que la resolución adoptada por el Ejecutivo es que las jugadoras de Clubes que se desafilien, y que 

pertenezcan a una Liga, pasan a pertenecer a esta. En el caso, el Club Atlántida Juniors no es un Club desafilia-

do, por tanto, la Liga no puede otorgar pases sin su consentimiento. 

En atención a que existen algunos inconvenientes entre la Liga de Pando y los Clubes Atlántida Juniors y Atlanta 

Juniors, se resuelve que se convocará a las 3 Instituciones a una reunión el jueves 30 en OFI, con la Comisión 

de Fútbol Femenino. 

FINANZAS  

El Sr. García informa sobre la propuesta de aportes para el Campeonato Femenino. Se aprueba. 

DERECHOS TV 

El Sr. García plantea fechas para reunirse con las Confederaciones. Se aprueban. 
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Se preparará la información sobre el tema, a los efectos de que manejen toda la información antes de que se 

realice el Congreso. 

ENTRENADORES 

El Sr. Bellini informa que, en atención al desarrollo del fútbol femenino, el Consejo Técnico resolvió incorporar a 

los planes de estudio materias que contemplen tal situación. 

En ese sentido se recibió material de AUF proveniente de FIFA. 

CALENDARIO 

El Sr. Gómez plantea que la Comisión de Calendario no ha citado a la Mesa de las Confederaciones, tal como es-

taba previsto.  

El Sr. García dice que, de acuerdo a lo que se vio en la Confederación del Sur, los Sectores todavía no han ele-

vado las evaluaciones a las Mesas de las Confederaciones. 

Se resuelve que, en un mes, se las convocaría. 

 

VARIOS 
a) Instructores – El Sr. Román informa que el Consejo Técnico le informó que tomó pruebas a 2 aspirantes a 

instructores que estaban pendientes.  

El Sr. Márquez dice que, en función a que no se cumplió con la evaluación propuesta por quien realizó el cur-

so, pide analizar mejor el tema antes de aprobarlo. Así se hace. 

b) Incorporación -  El Sr. García informa que, en la jornada, se incorporó al Consejo Técnico Entrenadores el 

Prof. Urrutia. Dice que el Prof. Franco hizo un planteo para la creación de un postgrado para formadores. 

Dicen que es una necesidad la formación de profesores. 

c) Congreso – El Sr. Brum dice que mantuvo contactos con la gente de Artigas. Se propone la fecha para el 

Congreso para el 14 de setiembre. Así se aprueba. 

d) Fichajes menores no nacionales – El Sr. Márquez anuncia que la Dra. Valiente elevará un informe sobre el 

tema, el que es necesario encarar en forma urgente. 

e) Respuesta – El Dr. Bermúdez dice que había anunciado para hoy la respuesta a la Liga de Florida por la nota 

en que refieren a su actuación. Dice que dicha nota fue contestada por los compañeros en la sesión anterior 

y que no es necesario agregar nada más de lo que figura en actas. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: jueves 6 de junio a la hora 14:30 (ese día será la reunión y el lanzamiento por el torneo 

femenino). 

Comisión de Finanzas: hora 10:30 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 18:40 

 


